

みなさん。こんにちは！

経済経営学部、現代経営学科3年の岩崎晃大と申します。

新入生の皆さん、この度はご入学、誠におめでとうございます！

新たな季節が始まるこの日、皆さんは多くの期待と希望を抱えて、新たな一步を踏み出します。新しい出会い、新しい挑戦、そして新しい夢。これからの日々が、皆さんにとって成長と学びの場となることを心より願っています。

秋季から本学へ入学される皆さんは、多くの知識と知恵、そして様々な経験を得るための貴重なチャンスを手にし、そのチャンスの時は今動き始めました。この時間は放っておいても流れていきます。時間というものは一方的で、一度過ぎた時間は取り返すことはできません。

そこで、皆さんにはこの四年間もしくは半年という長いようで短い時間を、IPU スピリッツと称される考え方である「夢、挑戦、達成」の中の特に「挑戦」に使っていただきたいと思います。

なぜ私がこの「挑戦」にこだわるかといいますと、大学生活は今までの生活に比べ格段に自由度が上がります。また、大学を通じて様々な繋がりを作ることができます。このような環境での経験は必ず自分の糧になり、自分の夢や目標を叶えることに繋がると考えているからです。例えば、私は二年生の際に株式会社菅公という会社にインターンシップに行きました。そこで、菅公の方の前で発表する機会があり、自分の発表内容が企業という社会の一部に認められるかはわからず、もともと発表も得意ではなかったため、とても不安でしたが、入念な準備の結果、内容を褒めていただくことができました。この経験は現在の私が社会や企業に通用するところと、改善すべき点がわかり、非常に貴重な経験になりました。また、その時担当してくださった菅公の方とは今でも連絡を取り合っています。

もちろん、挑戦することには大なり小なり不安がつきものです。しかし、安心してください。この大学の教職員や先輩は皆さんの不安に対して全力で対処し、サポートします。そのため、困ったときは遠慮せず教職員や先輩を頼ってください。きっと皆さんのお役に立つことができるでしょう。

また、大学生活は様々な知識を学ぶことはもちろんですが、それだけではありません。友人との出会いや交流、社会的な活動、自己表現の場など、様々な経験を通じて、個人としての成長が促進される場でもあります。新しい環境での経験は、自己理解を深め、自己肯定感を高める大きなチャンスです。ぜひ、積極的に関わり、多くの経験を積んでいってください。

最後に、これからの未来において、家族のサポートがどれほど重要かを忘れずにいてください。家族のサポートは何においても取って変えがたいものです。感謝の気持ちを忘れずに、自身の掲げる夢や目標に向かって全力で挑戦していきましょう。

新しい歩みの時がやってきました。皆さんの未来が輝かしいものとなることを心より願っています。どうぞ、充実した学びと素晴らしい経験を積んで、自分自身を大いに成長させてください。本日は誠におめでとうございます！

2023年 9月16日 在学生代表 経済経営学部 現代経営学科3年 岩崎晃大